



Exposition "L'aventure des écritures"

publié le 19/01/2010

Janvier 2010

Pierre, papyrus, parchemin, linge de corps, papier... tous les supports sont bons pour laisser la trace de l'écriture. Cette exposition présente notamment : le mystère de la fabrication du livre médiéval (**en rapport avec la sélection du moment sur le Moyen Age**), la page imprimée à la Renaissance, la page de presse, la page calligraphiée, les brouillons d'écrivains, etc.

Images et textes, vides et pleins se partagent le territoire de la page... qui évolue au cours des siècles.

Venez découvrir au CDI l'exposition jusqu'au 2 février 2010.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.